



Recrutement pour la Boutique d'artisanat Chal-Baie

La Boutique d'artisanat Chal-Baie est présentement à la recherche de nouveaux artisans et de nouvelles œuvres d'artisanat pour l'année 2015. Le but de la Boutique d'artisanat Chal-Baie est de faire rayonner les artisans de la région de Bathurst et du Nouveau-Brunswick .

Nous cherchons des artisans, préférablement de la région, qui produisent des objets originaux de grande qualité.

Si vous êtes intéressé ou désirez de plus amples informations, contactez-nous par téléphone au 506 548- 8641, ou par courriel à chalbaie@bathurst.ca.

Recruiting for Chal-Baie Artisan Boutique

The Chal-Baie Boutique is currently looking for new artisans and new products for the 2015 season. The goal of the Chal-Baie Artisan Boutique is to promote the unique talents of the artists living in the Bathurst region and New Brunswick.

We are searching for artisans, preferably local, who produce high quality original works.

If you are interested, or for more information, please call 506-548-8641 or e-mail us at chalbaie@bathurst.ca .

